



GIRA. La coordinadora de la 4T estuvo de visita en Colima, acompañada de Rommel Pacheco.

Cero corrupción, promete Claudia a empresarios

“Los empresarios también saben que lo mejor que le puede pasar al país es que siga un Gobierno en donde no haya corrupción”, apuntó la aspirante presidencial por Morena, Claudia Sheinbaum, en la firma del Acuerdo de Unidad para la Transformación, en Colima, donde estuvo acompañada por Rommel Pacheco.

La morenista destacó la importancia de la consolidación de la Cuarta Transformación, asimismo indicó que el segundo piso de la transformación no solo garantizará la continuación en obras de infraestructura, sino también la construcción de un mejor futuro

para las próximas generaciones.

“La oposición se está quedando cada vez más chiquita, porque del otro lado lo que quieren es regresar al pasado, al pasado de privilegios, al pasado de corrupción y aquí en nuestro proyecto, lo que queremos es seguir con el beneficio del pueblo de México, que México siga siendo un país que brille en el mundo”, añadió.

También, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, le dio la bienvenida al movimiento de Transformación a Rommel Pacheco, diputado y medallista olímpico, pues destacó que en la política no hay nada mejor que ser fiel a los principios y valores personales.

“No hay mayor satisfacción que alinear lo que uno piensa, sus ideas, con lo que uno siente, sus sentimientos, con lo que uno hace, esa es la mayor satisfacción que vas a tener en política y eso solo se logra en Morena”, comentó. /**ARMANDO YEFERSON**